

La Universidad convoca 27 elecciones para renovar a los directores de departamentos - Información - 13/06/2019

La Universidad convoca 27 elecciones para renovar a los directores de departamentos

► Los comicios se celebrarán el próximo día 18 y en la mayoría de las votaciones se ha presentado un único candidato para dirigir el área ► El nuevo rector nombra a los miembros del claustro y de las juntas de las facultades tras su toma de posesión

BORJA CAMPOY

■ El ciclo electoral parece no tener fin. Si en España se han sucedido elecciones generales, autonómicas y locales, la Universidad Miguel Hernández (UMH) también está viviendo un año repleto de citas con las urnas. La más importante se celebró el pasado 3 de abril, cuando la comunidad universitaria eligió con cerca de un 80% de los votos a Juanjo Ruiz como tercer rector de su historia, tras las etapas de Jesús Rodríguez Marín y Jesús Pastor. Dos meses después, el catedrático de Genética tomó posesión del cargo la semana pasada. Ya como poseedor de la vara de mando, Ruiz ha convocado para el próximo martes elecciones para renovar a los directores de los 27 departamentos universitarios, lo que desbloqueará en cierto modo la parálisis que se ha vivido en los últimos tiempos en el campus.

Estas elecciones a director de departamento cuentan con una particularidad, ya que en 24 de las 27 áreas únicamente se ha presentado un candidato, por lo que la renovación en el puesto se hará de forma automática. Apenas en tres departamentos habrá pugna en las urnas, lo que supone menos del 10% del total. En Histología y Anatomía los candidatos son Diego Echevarría y Eduardo Fernández, en Ingeniería María del Carmen Rocamora y José Ricardo Nalda y en Ingeniería de Computadores Manuel Pérez Malumbres y Katja Gilly de la Sierra-Llamazares.

Tras la convocatoria de las nuevas elecciones y la confección del censo, la junta electoral de la UMH ha publicado el calendario de estos comicios, cuya campaña electoral se debe desarrollar entre hoy y mañana. La cita con las urnas está fijada para el próximo martes 18, mientras que la proclamación provisional



Una de las votaciones que se han celebrado este año en la Universidad Miguel Hernández. ANTONIO AMORÓS

de los directores de departamentos tendrá lugar el miércoles 19, a la espera de que el jueves 20 se resuelvan las posibles reclama-

ciones. Finalmente, los directores serán nombrados por el rector Ruiz el viernes 21.

Normativa electoral

Tras la toma de posesión del nuevo inquilino del Rectorado estaba fijada la convocatoria de nuevas elecciones, tanto de decanos y directores de facultades y escuelas como de directores de departamentos, después de que la UMH haya estado un tanto paralizada durante dos meses por la particular situación electoral que se ha vivido en la Comunidad Valenciana. Entre las funciones que tendrán que afrontar los

nuevos cargos que serán nombrados definitivamente el día 21 destacan las de representar a su departamento en nombre del rector, ejercer la gestión de su área y nombrar a sus subdirectores y secretaríos.

Más allá de estos comicios, el movimiento en los distintos escalafones superiores e intermedios de la UMH está siendo muy grande estos días, como corresponde al inicio de un nuevo mandato. Entre los primeros nombramientos que tuvo que aprobar Ruiz se encuentran los de María Mercedes Sánchez como secretaria general y Emma

También habrá que votar al nuevo defensor universitario

► Al margen de la renovación de los directores de departamento, el rector, Juanjo Ruiz, ha convocado elecciones para elegir un nuevo defensor universitario de la UMH. La presentación de candidaturas se podrá hacer entre hoy y mañana en el Registro General de la Universidad o en los centros auxiliares que están situados en cada campus. La elección del defensor se realizará en una sesión extraordinaria del claustro y se publicará después en el BOUMH. B. C.

Benloch como gerente. El catedrático de Genética también nombró a su equipo de vicerrectores, que ha experimentado una importante renovación respecto a la última etapa de Pastor. También tuvo que firmar el formalismo del cese de los vicerrectores que salen del equipo de gobierno, entre ellos algunos que han tenido una función muy destacada los últimos años, como Manuel Jordán o Fernando Borrás.

Otro de los pasos que ha dado Ruiz en sus primeros días como rector ha sido el de nombrar al claustro y a los integrantes de las juntas de las dos escuelas políticas con las que cuenta en Elche y Orihuela y de las distintas facultades que tiene la UMH en sus cuatro campus en la provincia: Ciencias Sociales y Jurídicas, Ciencias Sociosanitarias, Medicina, Farmacia, Ciencias Experimentales y Bellas Artes.

La cita con las urnas del martes contribuirá a desbloquear la situación vivida en el campus los dos últimos meses